

Presseinformation

Hans Rudolf Zeisl wird Vorstandsvorsitzender der Volksbank Stuttgart eG

(Stuttgart, 21.11.2013) Der Aufsichtsrat der Volksbank Stuttgart eG hat den bisherigen Sprecher des Vorstands, Herrn Hans Rudolf Zeisl, mit sofortiger Wirkung zum Vorstandsvorsitzenden der Volksbank Stuttgart eG ernannt.

Der Aufsichtsratsvorsitzende der Bank, Rainer Schenk, verband die Ernennung mit dem Dank des Aufsichtsrates für die weitsichtige und erfolgreiche Arbeit sowie die außerordentlichen Leistungen der vergangenen Jahre. Hans Rudolf Zeisl löste im Mai 2013 Rainer Kattinger als Vorstandssprecher der Volksbank Stuttgart eG ab, der nach 14 Jahren Vorstandstätigkeit in den Ruhestand verabschiedet wurde.



Kurzportrait Hans R. Zeisl, Vorstandsvorsitzender der Volksbank Stuttgart eG

Hans R. Zeisl repräsentiert nahezu vier Jahrzehnte Erfahrung im genossenschaftlichen Bankwesen. Nach seiner Ausbildung zum Bankkaufmann sowie begleitenden Studiengängen an den genossenschaftlichen Akademien und Lehrinstituten, zeichnete er unter anderem als Prokurist für das Firmenkundengeschäft der Volksbank Backnang verantwortlich. Nach der Berufung in den Vorstand der Volksbank Schwäbisch Gmünd wechselte er 1998 in den Vorstand der Volksbank seiner Geburtsstadt Waiblingen, einem der drei Vorgängerinstitute der Volksbank Rems eG. Als Vorstandssprecher der Volksbank Rems formte er 2010 den Zusammenschluß zur Volksbank Stuttgart eG als größte Volksbank in Baden-Württemberg entscheidend mit.

Der Region und dem Remstal eng verbunden, ist Hans R. Zeisl Gründungs- und Vorstandsmitglied verschiedener kommunaler Bürgerstiftungen im Rems-Murr-Kreis. Der bisherige Vorstandssprecher und jetzige Vorstandsvorsitzender der Volksbank Stuttgart eG ist 59 Jahre alt, verheiratet und hat zwei erwachsene Töchter.

... mehr

Bodenständig und weltoffen: Kurzportrait der Volksbank Stuttgart eG

Mit einer Bilanzsumme von über fünf Milliarden Euro ist die Volksbank Stuttgart eG die größte Volksbank Baden-Württembergs. Über 285.000 Privat- und Firmenkunden werden an 90 Standorten an Rems und Neckar persönlich betreut. Der Region seit 1865 eng verbunden, ist die Volksbank Stuttgart eG Gründungsmitglied von neun Bürgerstiftungen und fördert jährlich über 1.100 gemeinnützige Vereine und Institutionen.

Als Genossenschaftsbank gehört die Volksbank Stuttgart eG ihren Mitgliedern, welche sie aufgrund ihrer Teilhaberschaft „Bankiers“ nennt. Mit etwa 140.000 Bankiers ist die Volksbank Stuttgart eG auch bei der Mitgliederstärke die Nr. 1 in Baden-Württemberg; jeder zweite Kunde ist zugleich Teilhaber seiner Bank.

Geschäftsadresse: Volksbank Stuttgart eG
Börsenstraße 3
70174 Stuttgart
www.volksbank-stuttgart.de
www.bankier-welt.de

Geschäftsbericht: www.volksbank-stuttgart.de/geschaeftsbericht

Sozialbericht: www.volksbank-stuttgart.de/sozialbericht

Pressekontakt: Matthias H. Layher
Telefon 0711 181 1355
Telefax 0711 181 4534
Mobil 0173 563 7101
E-Mail matthias.layher@volksbank-stuttgart.de